



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>161 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MD22D/1</b>
Prix	<b>1 850 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice dubouchage - niché de façon idéale sur le prestigieux boulevard dubouchage, cet appartement cinq pièces entièrement rénové de 161m2 vous offre un cadre de VI exceptionnel. Perché en étage élevé avec ascenseur dans un immeuble soigneusement entretenu, ce bien est une véritable perle rare. Dès l'entrée, vous serez séduit par la luminosité et l'ampleur de la vaste pièce de VI, dotée d'une cuisine semi-ouverte entièrement aménagée et équipée, inondée de lumière naturelle. La partie nuit propose quatre chambres, dont deux en suite, offrant un espace de repos calme et serein, chacune équipée ...

*Nice dubouchage - ideally nestled on the prestigious boulevard dubouchage, this completely renovated five-room apartment of 161m2 offers you an exceptional living environment. Perched on a high floor with elevator in a carefully maintained building, this property is a true rare pearl. As soon as you enter, you will be seduced by the brightness and size of the vast living room, equipped with a fully fitted and equipped semi-open kitchen, flooded with natural light. The sleeping area offers four bedrooms, two of which are en suite, offering a calm and serene rest space, each equipped with its ...*

## ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

